



### **Declaración pública.**

Reunida la directiva de Renovación Nacional, declara que el intento de los representantes del gobierno de opacar la celebración del Servicio de Acción de Gracias Evangélico es lamentable. Afecta las libertades religiosas y de expresión y confirma que los líderes de la Nueva Mayoría se sienten con derecho a hacer cualquier cosa para que los ciudadanos no puedan reflexionar sobre sus acciones.

La Iglesia Evangélica ha sido consistente en defender la primacía de la vida humana desde la concepción hasta la muerte natural y nadie podría esperar que a poco de aprobada una ley que permite el aborto provocado, los pastores no se refirieran al asunto. Más aún, consta que lo hicieron en forma respetuosa y ponderada dentro del Templo.

Fuera del recinto ocurrieron hechos bochornosos, no atribuibles a los organizadores del mencionado servicio, acciones que la directiva RN condena claramente.

**Directiva Nacional**

**Renovación Nacional**